

## **Weil es uns wichtig ist... - „Nie wieder ist jetzt“**

Wir stehen für Toleranz, Offenheit und ein respektvolles Zusammenleben in einer bunten und weltoffenen Gesellschaft.

Als Bauunternehmen, das täglich daran arbeitet, neue Räume für ein vielfältiges und friedliches Miteinander zu schaffen, lehnen wir die Werte und die Politik der AfD entschieden ab.

Die Ideologien der AfD widersprechen unseren Grundsätzen und dem, wofür wir als Unternehmen und Team stehen. Wir setzen uns für ein Arbeitsumfeld ein, das von Vielfalt und gegenseitigem Respekt geprägt ist – unabhängig von Herkunft, Religion oder politischer Überzeugung. Nur durch eine solche Haltung können wir die besten Ergebnisse für unsere Kunden und die Gesellschaft erzielen.

Wir sind überzeugt, dass ein zukunftsorientiertes und erfolgreiches Unternehmen auf den Fundamenten von Vielfalt, Chancengleichheit und Gerechtigkeit ruht. Die AfD fördert Spaltung und Ausgrenzung – das ist nicht unser Weg.

**Im Falle einer Erwägung, die AfD oder gleichgesinnte Parteien zu wählen oder bereits gewählt zu haben, bitten wir Sie Abstand von uns zu nehmen.**

Vielen Dank für das Lesen dieser Worte und vielleicht können wir sie animieren eindeutig dieser Entwicklung entgegenzuwirken.

Ihr Team Averbeck